



アカンサス

【校是：責任 友愛 努力】

令和5年（2023年）
1月号
発行
能美市立辰口中学校
谷鋪 景子



あけまして おめでとうございます

今年卯年です。卯年は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だといわれています。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍の象徴でもあります。

めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- つ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち かいっぱい生きる生徒

総合的な学習の時間



「課題研究」全校発表

課題研究

12月20日（火）、課題研究の全校発表会がありました。自分で決めたテーマについて、調べ、情報を収集・選択し、考え、まとめ、発信するという活動を全校生徒で2学期に進めました。今年度も、感染症対策のためリモートでの全校発表会となりましたが、発表者の発表内容はアンケート調査なども基に考えをまとめたものが多く、質問や意見もみんなの考えを深めるような質問があり充実した発表会となりました。この課題研究を通して、地域の一員として地域をより良くするために何ができるかを考え、めざす学校・生徒像の「の」伸びゆく能美市を支える生徒に近づくことをめざしています。



発表についての意見交流

非行被害防止講座を実施しました

12月23日（金）に能美警察署の方に来ていただき、「SNSトラブルをふせぐために」と題してお話をいただきました。具体的な事例を取り上げわかりやすくお話をいただきました。また、この講座の内容については、保護者向けに配信させていただきました。ぜひ、ご家庭でSNSの使用について話すきっかけとしていただければと思います。



書初め大会

1月10日（火）、1・2年生で書初め大会を行いました。今年度は、1年生は第一体育館に、2年生は物見山体育館にそれぞれ集合して、1年生は「不言実行」、2年生は「新たな目標」を心を込めて書きました。新たな年を迎え、自分の目標に向かってしっかりと努力できることを期待しています。



★★保護者の皆様へ★★

冬季中の自動車による送迎については、以前お知らせしたとおり、物見山体育館駐車場へは、陸上競技場方面からの左折での進入にご協力をお願いします。

お知らせ等は、辰口中学校ホームページに掲載しておりますのでご覧ください。
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/>

辰口中学校

検索